

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 II Hoy Jueves 11 de Febrero de 1937 II NUMERO DE HOY 5.754

España cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

¡Viva España! ¡Viva el Ejército Español!

PSICOLOGIA SOCIAL

Educen a los pueblos las tristezas nacionales más que los triunfos y la prosperidad.

Cuando los espíritus varoniles estudian las causas que producen las desgracias de la nación, procuran corregirlas con mano firme, no considerando el mal como irremediable, en evitación de mayores daños futuros. Hay en las grandes catástrofes de las naciones muchas más provechosas enseñanzas para las sociedades, que las narraciones exageradas de sus excelencias y de sus glorias.

La Historia ha hecho algo para enlazar las crónicas a sus creaciones; sus descripciones son a veces rudas, como rudos son los combates y rudos los hombres que tomaron parte en ellos. Es ley providencial, que tras la sangre que se vierte y los daños que recíprocamente se infieren los contendientes en las guerras, llega a imperar, con el transcurso del tiempo, la unión fecunda, que engendra sincretismos y nuevos vigoros para crear de nuevo los elementos sociales y los frutos de la labor humana perdidos en la guerra.

La humanidad tiene memoria ingrata para sus ancestrales; bajo el suelo pisado por nosotros están depositados los restos de las generaciones anteriores, cuyas tradiciones y civilización contemporánea. La gran familia se divide en dos bandos: uno mal avenido con su posición, ataca a los que supone detentadores de su bien; el otro, aguijoneado por la necesidad de su defensa extirpa de su corazón toda indisciplina. De ese combate emanan los sentimientos que dominan a los combatientes: los que son a todo trance amantes del orden social y velan por los intereses de la Patria grande y única, y los que buscan la anarquía y el desorden en san-

gria rebelde; explicable valor cívico de aquellos, cóleras satánicas de éstos llenan actualmente los corazones de los españoles.

La vida moderna es en su mayor parte un tejido de miserias. La satisfacción de los vicios y vanidades de una sociedad minada por los enervamientos de la molición, propugna por una igualdad individual ilusoria; y de otra parte, la abolición de la moral social y el exterminio de los hombres de bien, demuestran los rencores de la anarquía, que con soberanía inaudita quiere abatir en el caos todo lo existente de progreso y riqueza en la nación hispana, conseguido en el desarrollo de la Historia de sus generaciones.

MIGUEL ANCIL.

Más detalles sobre la toma de Málaga

Tras brillantísima operación que dió por resultado la toma de la importante ciudad de Málaga, se le cogieron a los marxistas más de 600 muertos, miles de prisioneros, un avión, dos buques cañoneros y diferente material que a ésta fecha no se ha podido clasificar todavía. Una sola sección copó una compañía entera de Guardias Civiles (postizos).

Nuestro glorioso Ejército rescató de manos de los criminales de la F. A. I. muchos prisioneros derechistas que llorando de alegría besaban las manos de sus liberadores. También se pudo apreciar las inexpugnables trincheras de cemento con una doble alambrada que en manos de los marxistas no resistieron mucho tiempo. Se les ocuparon también, doce cañones de grueso calibre numerosas ametralladoras y numerosos coches ligeros y camiones.

A las 6 de la tarde desfilaron las fuerzas de España, a las que los po-

Los aviones rojos bombardean a la población civil, sin señalar zonas de refugio. ¿No cuentan esto a las Comisiones extranjeras que invitan.

Nuestra Cuaresma

La significación religiosa de la santa Cuaresma, tiempo de expiación y de penitencia, debe este año tenerse por los españoles más en cuenta que nunca.

¡Tantas y tantas cosas y personas consagradas a Dios han sido profanadas! ¡Tantos sacrilegios y crímenes han sido perpetrados en nuestra Patria! Iglesias saqueadas e incendiadas; obispos martirizados con inconcebible refinamiento; muchos sacerdotes, miles y miles de sacerdotes vilmente asesinados; millares de católicos muertos por el delito de serlo; etc. etc., es el panorama que España ofrece a la contemplación de propios y extraños.

Ante tanta abominación ¿qué español no desea y tiene dispuesto el ánimo para comenzar la reconstrucción católica de nuestra inmortal Patria, cubierta de ruina y oprobio por hijos desnaturalizados?

Grandemente impetrativa ante el Dios de las batallas, honradamente provechosa para las almas y altamente aleccionadora para el mundo entero y para la posteridad seria de los

cos habitantes que quedaban tributaron grandes ovaciones, entre un entusiasmo indescriptible.

Tenemos noticias que se han posesionado de sus respectivos cargos los gobernadores Civil y Militar reanudándose enseguida la vida normal, pues los marxistas aterrorizados huyeron hacia el pueblo de Motril.

En su charla del lunes por la noche el general don Gonzalo Queipo de Llano, que con la dirección de esta gran operación se ha cubierto de gloria, felicitó a los Legionarios, Falangistas, Requetés, Regulares y demás milicias que habían intervenido con su bravura acostumbrada en dicha magna empresa, así como a la aviación.

Ya se pueden cursar despachos a Málaga.

españoles que anhelamos y laboramos por una España grande, próspera y feliz, celebráramos esta santa Cuaresma con aquel espíritu de fervor y de penitencia que corresponde a los actuales solemnes momentos del más acerbo dolor de la Patria.

Los Ejercicios espirituales, las Misiones, el Rosario, el Vía Crucis, la recepción fervorosa y frecuente de los sacramentos de la Penitencia y de la Comunión, la práctica de las obras de misericordia, la Catequesis, el ayuno, la abstinencia, la oración, la privación de juegos, diversiones y espectáculos mundanos, tanto recurso como la sólida piedad tiene a mano para practicar la virtud y acentuar los espirituales merecimientos ante Dios, todo es muy oportuno y recomendable en esta santa Cuaresma de 1937.

Aprestémonos todos los verdaderos españoles a celebrar nuestra Cuaresma como corresponde a un pueblo señalado por el dedo de Dios y que espera confiado en la providencia, divina, el día cercano y feliz de su gloriosa resurrección.

Laboremos por la España nueva

Nadie diga: Yo no tengo que hacer nada, yo no tengo que variar en nada los demás son los que tienen que variar, los demás son los que tienen que trabajar y sacrificarse para el arreglo de España... ¡Gravísimo error y norma de conducta muy equivocada, que puede tener funestísimas consecuencias!

Todos hagamos examen de conciencia a la luz de las enseñanzas Pontificias, a la luz de las doctrinas del Evangelio y después ¡a enmendar y corregir nuestra conducta y a proceder en todo como verdaderos y buenos cristianos! Y así llegaremos a la meta apetecida: la salvación y la prosperidad de España grande y próspera en todos los órdenes, gozaremos todos, en santa paz y en concordia sabrosísima, del mayor bienestar posible en esta vida terrena, y después de la muerte, de la dicha eterna y definitivo del Cielo.

El Obispo de Tuy

Interesantes noticias de la guerra

El orondo generalísimo de las «aguas y los aires» Indalecio, ha publicado un artículo en el que expone (ya era hora) la situación desventajosa en que se encuentran las hordas moscovitas.

Afirma que disponen de 250.000 hombres para combatir contra la «tiranía» militar y termina diciendo que la situación actual le recuerda la de Abisinia.

«Estamos en el mismo caso» dice. «Lo único que nos falta es la sombra».

¡Naturalmente, hombre ¡si viene a ser una cosa parecida! Con la popularidad que los abisinios asesinaban cabritos para comérselos vivos y los «abisinios» de España asesinan a personas inocentes para despedazarlas y exponerlas en los escaparates. ¿No te parece, amigo Inda? ¡Me parece que tus milicianos te van a mandar a que tomes, puesto que eres ministro de Marina y Aire, las aguas «regeneradoras» de la cárcel y después el viento fresco porque cuidao que lo eres demasiado!

No sabemos el «efecto» que les habrá producido a los marxistas la toma de Málaga por las tropas liberadoras, mejor dicho sabemos que en un parte oficial dijeron que en Málaga, las «fuerzas republicanas» habían tenido un intenso tiroteo, y el resultado de éste había sido la «retirada estratégica» para las fuerzas del pueblo.

¡La «retirada estratégica» o la «huída estratégica» hacia Motril perseguidos por..... los fantasmas para ellos!

Portugal, la hermana nación de España está unida a ésta por los vínculos de la seriedad, el orden y los nobles ideales que persiguen, ideales que están por encima de los hombres, porque son santos y esa santidad es la que representa el noble pueblo portugués y el sano pueblo español, acrecentada por jefes tan insignes como el Presidente Carmona y nuestro gran caudillo Franco.

Pues bien. Aparte de una valiosa expedición compuesta de 105 camiones de víveres que Portugal enviaba a su nación hermana y cuyo valor no bajaba de las 400.000 pesetas, hace días llegaron a Sevilla un grupo de estudiantes portugueses a los que se hizo un recibimiento apoteósico como se merecían.

La ciudad de la Giralda, engalanada como en las grandes solemnidades y triunfos, con banderas de Portugal y España entrelazadas como anticipo al recibimiento que se les deparaba a los estudiantes portugueses, al frente de los cuales venía el ilustre director de Radio Club Portugués, capitán Botelho Monís, figura destacada por su sincero afecto a nuestra nación, ofrecía un aspecto deslumbrador.

Después de varios actos pronunció un brillante discurso el capitán Botelho quien entre otras cosas dijo: «¡Sevilla—España! Nada tiene que agradecer España a Portugal. Mucho más, si preciso fuera, haríamos por

vosotros, pueblo de caballeros, de legiones de héroes de hombres de honor: Los portugueses,—agregó,—hemos sentido en lo más profundo de nuestro corazón la ofensa a España, y debéis saber que somos y seremos siempre soldados de guerrillas en las líneas de vuestras tropas. Así sois los españoles y en vuestros constantes triunfos, en vuestros abnegados sacrificios para salvar a vuestra Patria de la horda salvaje derrocháis heroísmo sublime....

Las palabras del capitán Botelho quedaron ahogadas por una ovación y clamorosos vivas a Portugal.

Fué contestado por el coronel señor Gutiérrez de Tovar en nombre del General Jefe del Ejército del Sur que lo hace brillantemente exaltando los dotes de caballería del pueblo hermano.

El acto resultó conmovedor.

Un sainete del «Heraldo de Madrid»

¡Y... los rojos tan contentos!

«Heraldo de Madrid» del día 3 de:

«Málaga comparte con Madrid en estas horas el dolor y la gloria. Ni sus edificios destruidos ni sus hijos muertos por la traidora metralla fasciosa son suficientes, no ya a abafar, pero ni a menguar el ánimo de ambas insignes ciudades, cuyos nombres irán en lo sucesivo indisolublemente hermanados en las páginas de nuestra historia.

No podía Málaga quedar a la zaga en esta lucha por la libertad. El paso de un siglo no ha conseguido borrar en la arena de Fuengirola la huella gloriosa de la sangre de Torrijos y su compañeros.

La sombra inmortal del mártir tutela aún a la bella ciudad mediterránea y la alienta en el combate. No caerá Málaga, como no caerá Madrid, en las garras del enemigo. No serán prenda suya. Si en la parda tierra de la meseta se está abriendo la tumba del fascismo, en las azules aguas del Sur naufragarán sus últimas esperanzas.

En estas horas supremas Málaga y Madrid veían y combaten por la independencia de España. Y España puede estar tranquila. Las dos ciudades sabrán ser dignas de su glorioso destino.

La osadía, la desvergüenza, la farándula, el engaño de todos estos dirigentes de la anti patria, se lo cobrarán los milicianos rojos cuando se enteren por fin de la canalla que los guía. Es una de tantas funciones teatrales de la prensa moscovita; ya le queda poco tiempo para seguir mintiendo.

Lea V. Noticiero de Soria

Los derechos del niño

(ORFELINATOS)

En la Prensa de Zaragoza leemos que el Alcalde de esta ciudad se ha entrevistado con el Presidente de la Diputación para llevar a cabo la fundación de un Orfelinato, donde sean acogidos los huérfanos de la guerra que en la Capital y la Provincia vayan quedando con motivo de la misma.

Lo que en Zaragoza ha sido una feliz iniciativa, convendría que se extendiera a toda España, porque de todos los ámbitos de la Península surgirán ayes infantiles en demanda de socorro para millares y millares de niños que sin culpa propia, habrán de sufrir las calamidades de guerra fruto de las malas doctrinas, que envenenaron a muchos padres, que no quisieron oír la voz clamorosa de la verdad a su debido tiempo. A título de comentario nos permitimos hacer las siguientes observaciones.

1.ª Se ha de procurar en primer lugar elegir un lugar que no sea gravoso a la economía nacional. La vida es más económica en el campo que en la ciudad. Por lo tanto fundarse esos orfelinatos en los pueblos rurales de fáciles comunicaciones y de alguna relativa comodidad y no se olviden los fundadores de procurar junta el edificio la huerta, cuanto más extensa mejor, y que podría servir de granja agrícola donde se den al niño conocimientos agrícolas y se le inspire amor a la vida del campo, puesto que el aire del campo y la vida campesina oxigena los cuerpos y vivifica y fortalece las almas.

2.ª Manjón, el gran pedagogo, formaba los niños al aire libre y nadie como los maestros manjonianos u otros muchos que amen este método pedagógico, sean los encargados de llevar la paz, el amor, la alegría, el patriotismo y el olvido de las culpas e injurias pasadas a los huérfanos, ya que estas virtudes son necesarias para restañar tantas heridas abiertas por la guerra.

3.ª No ha de faltar en estos orfelinatos fundados lejos del ruido de la ciudad la capilla donde cumplan los niños todos los días sus deberes religiosos, porque de esta suerte estas fundaciones serán el foco principal de donde irradie la luz de la espiritualidad hacia el pueblo, hoy tan groseramente materializado que apenas es sensible a las exquisitas delicadezas de la Religión y del Arte, heredadas de nuestros mayores, delicadezas tan opuestas a la barbarie criminal del marxismo.

4.ª Junto a la huerta establézcase el taller donde se formen los artistas, pintores, escultores, etc. que ahora serán tan necesarios para restaurar tantas ruinas y reparar tantas pérdidas causadas por el azote de la guerra.

Téngase en cuenta estas orientaciones y los orfelinatos darán todo el fruto apetecido.

XXX.

La manifestación del pasado lunes

Al conocerse en Soria la noticia de la toma de Málaga por las tropas libertadoras, se organizó por la tarde una imponente manifestación de entusiasmo.

La Banda de Música de Falange Española precedida por Falangistas formados, por los ciclistas del S.E.U. Acción Ciudadana, Requetés etc. y muchísimo público, desfilaron por las principales calles de la población entre aplausos, vivas y alegría general.

Dicha manifestación se dirigió al palacio de la División, donde, por estar ausente el glorioso general Moscardó dirigió la palabra a los sorianos el Coronel de Artillería señor Moltó, quien agradeció con fina elocuencia a los manifestantes su entusiasmo por la conquista de la bella e importante ciudad de Málaga. Terminó diciendo que haría patente al General Moscardó cuando regresara, ésta prueba de cariño, y que el General a su vez lo haría llegar hasta su Excelencia el Jefe del Estado.

Dijo que todos los españoles labraremos por un España grande e imperial. Fué muy aplaudido y se dieron vivas al Generalísimo a Falange al Requeté y al Coronel Moltó.

Seguidamente la multitud marchó hacia el Gobierno Civil, donde les dirigió la palabra el Gobernador Militar, señor Muga quien con sentidas frases manifestó que con la toma de Málaga, España reanuda su historial glorioso, dando prueba sus soldados, una vez más, de una moral y una combatividad, difícilmente igualables.

También el Gobernador Civil don Ramón Enrique Casado dirigió la palabra terminando con los tres vivas reglamentarios.

Fueron muy aplaudidos, terminando y disolviéndose la manifestación tras brillante desfile por la calle de Canalejas.

El pueblo soriano ha dado prueba como en otras ocasiones de su ferviente patriotismo y de su gran amor a nuestro Ejército, al excelso caudillo Franco y a nuestras autoridades.

Sanz Mozas.

La carretera de Valencia cortada

Por si fuera poco el triunfo de las tropas nacionales al conquistar la bella ciudad de Málaga, de manos de los marxistas, tras una operación brillantísima consistente en rectificar a vanguardia nuestras posiciones ocupándose el vértice de Coberteras y Espolón sobre Vaciamadrid, quedó cortada la carretera general hacia Valencia.

El enemigo, que fué duramente castigado, abandonó numerosos muertos, armamento y gran cantidad de municiones. También en Málaga y al pretender escapar en varios bar-

cos, fueron detenidos unos dirigentes marxistas, culminando con esto la grandiosidad de la victoria del Glorioso Ejército Español, que una vez más, demuestra al mundo la alta moral que posee y su excelso amor a su Patria que está para ellos, por encima de todos sus ideales. S. M.

Los días 10 de cada mes el franqueo postal costará el doble. Se destinará la recaudación a la lucha antituberculosa

El gobernador general del Estado ha publicado un decreto por el que se dispone que la tasa del servicio postal en el interior del país se elevará en un doble de la actual ordinaria el día 10 de cada mes.

Las usuarios de este servicio habrán de valerse en la fecha indicada precisamente del sello especial que al efecto se emite, el cual se encontrará de venta en los mismos establecimientos y expendedurías que en actualidad existiesen.

El sello especial podrá comprarse en cualquier fecha; pero su empleo no será considerado como válido a los efectos de la elevación que se establece más que los días 10 de cada mes.

El cincuenta por ciento del producto de la venta de los sellos quedará a disposición del Patronato Nacional Antituberculoso.

Ecós y noticias

Nuevo periódico

Con el título de la «Ametralladora» publicará la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda, un semanario cuyo principal objeto es servir de solaz y entretenimiento a los soldados, en los paréntesis que abre la lucha «La Ametralladora» constará de ocho grandes páginas de texto y grabados, escrita con la amenidad y la alegría necesarias para que cumpla el objeto a que se destina, al precio de 0.15 centimos. Todo buen español debe comprar «La Ametralladora».

Solemne Te Deum

El próximo viernes 12, Día del Santo Padre, se ofrecerá por la salud del Sumo Pontífice, a las 9 de la mañana, una Misa de Comunión general cantándose a seguido un «Te Deum» solemne. Estos actos religiosos tendrán lugar en la Iglesia de Santa María la Mayor, organizados por la Junta Carlista de Guerra, que invita a los mismos a todas las milicias armadas y público en general, sintiendo que la falta de tiempo le impida hacer las invitaciones directamente.

Dado el interés que el Papa, a pesar de su enfermedad, se toma por las cosas de España, hasta el punto de seguir paso a paso el glorioso movimiento Nacional, la Junta espera la mayor concurrencia posible.

¡Viva siempre España!

Sentidos fallecimientos

Hace breves días, se ha recibido por cable, la triste noticia del fallecimiento en la Ciudad de San Nicolás (República Argentina) de don Emilio Las Heras del Campo, hermano de nuestros queridos amigos don Felipe y don Eugenio Las Heras del Campo, Director de nuestro estimado colega «Avisador Numantino» el primero, e industrial de esta plaza el segundo.

El finado, hombre bueno y de espíritu hidalgo castellano, era Viceconsul de España en la Ciudad de San Nicolás y acreditado comerciante, que por su laboriosidad, amor al trabajo, y acendrado cariño hacia sus compatriotas, supo granjearse el afecto y la simpatía de cuantos le trataron.

La desgracia ocurrida, cuando menos inesperada, ha sumido en profundo dolor a los hermanos Las Heras, a cuyo sentimiento nos unimos sinceramente, testimoniándolo a toda la familia el sincero dolor de nuestro mas sentido pésame, al propio tiempo que elevamos una oración por el eterno descanso del alma del finado.

El pasado lunes dejó de existir en nuestra ciudad, la respetable señora doña Victoria Jodra de Miguel viuda de don Antonio Gonzalo.

A sus apenados hijos, y hermanos enviamos la expresión de nuestro sincero pésame.

Acción Ciudadana

Ha ordenado el Jefe Militar de Acción Ciudadana de esta Capital, que todos los afiliados a estas Milicias, lleven el gorro reglamentario, tanto en actos de servicios como fuera de ellos.

Nos parece admirable la idea, pues así se identifican y se conoce a todos los milicianos.

Viaje de García Sanchiz a los frentes

El pasado domingo, a las seis de la tarde y acompañado de varios miembros de la Comunión Tradicionalista de Soria y de su escolta, salió para Aranda de Duero, el eximio charlista Federico García Sanchiz, el que se detuvo breves momentos en la Villa de Burgo de Osma, continuando su viaje para Burgos y Somosierra.

El creador de las charlas y mago de la palabra, salió altamente satisfecho de su estancia en nuestra Ciudad.

Sindicato Español Universitario

(S. E. U.)

Aviso

Se pone en conocimiento de todos los camaradas encuadrados en nuestras Falanges Universitarias, que a partir del día de hoy sólo serán días de instrucción los domingos de 10 a 12 de la mañana.

Soria 10-2-37

Estudio y Acción

El Jefe Provincial del S. E. U.

¡Arriba España!

Patente Nacional de automóviles

Todos aquéllos propietarios de automóviles que les haya sido entregado recibo justificativo en lugar de la Patente Nacional, deberán presentarse en la oficina recaudatoria correspondiente para recoger dichas Patentes que están en poder de los Recaudadores, quedando advertidos los que no se hayan provisto de la mencionada Patente, correspondiente al primer trimestre del mes en curso y semestre por lo que se refiere a vehículos destinados a la industria de alquiler o coche completo, hasta el día 15 corriente mes en que termina el período voluntario. Incurrirán en apremio con el recargo del 20 por 100 sobre sus cuotas todos aquéllos que no se hayan provisto de la mencionada documentación que quedará reducido al 10 por 100 si el pago lo verifican del día 20 hasta fin de mes.

Agrupación Escolar Tradicionalista

Habiéndose constituido en esta Capital la A. E. T. rogamos a todos los estudiantes tradicionalistas, así como los que simpaticen con nuestra Agrupación, se pasen por nuestras oficinas de 5 a 7, en el local de la Plaza de B. Robles, número 1 1.º para llenar el Boleín de inscripción.

¡Viva siempre España!

Mella, Pradera y tantos más, volverán a revivir en los nuevos valores que militan en la A. E. T.

Gran manifestación

Con gran entusiasmo se celebró en la villa de Burgo de Osma una imponente manifestación de júbilo por la toma y conquista de Málaga, la bella ciudad del Mediterráneo.

Organizada por la Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de F. E. de las J. O. N. S. y con asistencia de el Camarada de la Junta Nacional de Mando, Celso García Tunión, formó la escuadra de gastadores de Flechas, banda de cornetas y tambores, con banderas de Italia, Alemania, Portugal, Nacional y de Falange portadas por legionarios de primera y segunda línea.

Ante el silencio de la muchedumbre que llenaba las calles de la Villa se tocó el Oriamendi y el Himno de la Falange, terminando el acto con una arenga de los Jefes a las multitudes congregadas.

Los canalones

Los días de lluvia, es casi imposible transitar por las aceras de la Ciudad, pues los canalones deteriorados bautizan a las mil maravillas a los viandantes.

Convendría obligar a los dueños de las casas a reparar y poner en buen estado, las canales para evitar molestias al vecindario.

CULTOS RELIGIOSOS

Los Cultos que las Hijas de Maria consagran a su Madre Inmaculada todos los meses, en este de Febrero se celebrarán, Dios mediante, el próximo día 14, segundo Domingo.

A las ocho de la mañana misa de Comunión General; a las seis de la tarde exposición del Santísimo, estación, rosario motetes, plática, reserva y procesión por interior del Templo. (Con insignia).

TRASPASO

Por no poder atenderlo se traspasa el Bar sito en la calle de Aguirre nº. 4 (Palacio de Allende).

Para tratar con su dueño Angel Rubio.

Los niños Patriotas

Los niños de las Escuelas de Carrascosa de la Sierra, acordaron suspender la fiesta que anualmente celebraban el día denominado «Jueves Lardero», destinando la recaudación obtenida 21.55 pts. a la suscripción Patriótica a favor del glorioso y heroico Ejército Español.

Felicitemos a dichos niños, así como a sus Profesores por la prueba de patriotismo que han dado.

2.ª Línea Local

Se advierte a todos los camaradas afiliados a 2.ª línea, que se han emitido sus recibos correspondientes a los meses de Enero y Febrero, debiendo pasar sin falta a recogerlos por la Tesorería de 11 a 12 de la mañana y de 4 a 7 de la tarde, antes del día 15 del actual e igualmente en meses sucesivos, encareciéndoles no dejen de hacerlo con el fin de no perturbar nuestra contabilidad.

¡Arriba España!

Sanatorio Ginecológico

de

Nra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

Lea V. Noticiero de Soria

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Lealtad 12. — MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

A V I S O

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Banco Español de Crédito

Capital autorizado 100.000.000
 desembolsado 51.355.500
 RESERVAS 70.592.954,34
 Cuentas Corrientes al 30 de Junio 1935.. 1.308.323.771,67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Anúnciese en "Noticiero de Soria,"

La Unión y el Fénix Español



Compañía de Seguros Reunidos
 Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal
 48 AÑOS DE EXISTENCIA
 SEGUROS CONTRA INCENDIO
 SEGUROS CONTRA LA VIDA
 Subdirector en Soria:
 DON RAFAEL ARJONA
 OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

ALMACEN DE VINOS DE VALENTIN RUIZ
 Aguirre 1 (Ensanche).—SORIA
 Vinos de Rioja, Aragón, y Valdepeñas
 Consultad precios

La vibración de España

El movimiento salvador de la patria ha puesto de relieve el hondo sentimiento religioso-patriótico de los españoles.

La Religión y la Patria han sido el mágico talismán que ha hecho vibrar la emoción espiritual y españolista al unísono de los afanes patrióticos. Y así, la tradición española ha vuelto a hilvanar el hilo de la historia para proseguir tejiendo la única inconsutil de la unidad religiosa, política, social, histórica y geográfica de la nación.

Desde el momento mismo en que se inició esta gloriosa gesta española que propugna la liberación del país de la tiranía marxista, esos dos sentimientos profundos del alma española se exteriorizaron espontáneos y pujantes.

Los soldados y milicianos españoles se apresuraron a colocar sobre sus nobles pechos la cruzcita y la escarapela nacional, la medalla y el símbolo españolista, el escapulario y la presa patriótica, como expresión sincera de los hondos amores que se cobijaban en el corazón del pueblo que anhela ese momento de su liberación para exteriorizarlos jubilosamente.

Los desfiles guerreros de las huestes de la España liberada se verificaron desde el primer momento con cánticos patrióticos que entonaron alegres los soldados y milicias actuantes y que secundaron siempre las multitudes ciudadanas con aplausos y vítores a la Religión y a la Patria con auténti-

ca unanimidad en todas las poblaciones.

Las victorias sobre las hordas marxistas son celebradas, sin excepción con solemnidades religiosas y desfiles militares acentuándose con ello más y más esa compenetración de los sentimientos religiosos y patrióticos que culminan al exterior en la explosión entusiasta y ardiente de las iluminaciones, del volteo de campanas, de la exhibición de colgaduras en que el Sdo. Corazón de Jesús, o la Patrona bendita campea en el centro mismo de la bandera bicolor de la España tradicional y de la España nueva.

Los cultos mismos en las Catedrales, en las Iglesias pueblerinas, en las Capillas de los Cuarteles se ven siempre orlados con la bandera nacional, asistidos de las Autoridades eclesiásticas, militares y civiles.

«¡Los soldados de Dios! escribía no hace mucho desde el frente de batalla un capellán de Milicias, entusiasmado al ver acercarse a la sagrada Mesa todos los componentes de la columna que en número de algunos millares, a las tres de la madrugada, al terminarse la Misa, se aprestaban a iniciarse un glorioso avance por tierras de Madrid....»

En la retaguardia, en fin los hombres, las mujeres, las juventudes, los niños, el pueblo entero, puesta la esperanza en Dios por el triunfo de la España verdadera, tradicional, católica, noble, valiente y laboriosa, se arroja y reza.....

¡Es la vibración de España!

J. D. Monar.

Restricción en consumo del papel

Valladolid.—Por escasez de primeras materias y para evitar la importación de las mismas, el Gobierno general ha dado normas para la restricción del consumo del papel.

Se interesa de todos los españoles que no estropeen ni quemén el papel que tengan en su poder.

Todos los posean papel, lo depositarán en los centros benéficos de recepción que designarán los gobernadores civiles, lo cual constituirá un ingreso indirecto para dichas instituciones.

Se pondrá especial cuidado en que los periódicos, publicaciones e impresos de propaganda, no se inutilicen.

Cuántas corporaciones, entidades o asociaciones tengan papel en su poder, lo entregarán a las entidades benéficas que se señalen.

Los gobernadores civiles divulgarán y vigilarán el cumplimiento de esta orden y comunicarán periódicamente la cantidad de papel disponible en los centros de recepción, recibiendo las oportunas órdenes para su entrega.

A nuestros suscriptores

Noticiero de Soria como en años anteriores regalará calendario para el año 1937.

A V I S O

«La Unión y El Fénix Español»,
 Compañía de seguros reunidos

Esta solidísima Compañía que, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección, en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su puntualidad característica.

Capital social y reservas... más de 137 millones de pesetas.

Primas recaudadas en España en 1935..... " " 38 " "

Primas recaudadas en el extranjero en 1935..... " " 54 " "

Valor de los inmuebles de su propiedad..... " " 40 " "

Lea V. Noticiero de Soria

ATENCION

Se entachuelan y engrasan botas de campo y de Militares en Casa del Teñido P. de Pró 6 Soria.

Tel. de NOTICIERO DE SORIA